

# Barómetro ciudadano

Colaboración de profesorado y estudiantado de la Universidad de Sevilla

## Presentación de la actividad

Diversos colectivos ciudadanos y miembros de la universidad han coincidido en varias ocasiones llevando a cabo procesos de construcción de conocimiento orientados a resolver necesidades de información en la ciudadanía. Tras un tiempo de reflexión y decisiones conjuntas, ponen en marcha el Barómetro Ciudadano en 2013.

El Barómetro Ciudadano consiste en una encuesta periódica, aplicada en la ciudad de Sevilla a la población general, mediante entrevistas en la calle y abordando objetivos de conocimiento que deciden los colectivos ciudadanos. La universidad asume la función técnica de diseñar todos los aspectos relativos a la encuesta: cuestionario, muestreo, trabajo de campo, análisis y redacción del informe de resultados.

La primera edición tiene lugar en noviembre de 2013.